DOMINGO, 17 de junio de 1990

## 3.000 personas, en los funerales por el coronel asesinado

LUIS MIGUEL DE JOS Valladolid | 17 JUN 1990

Archivado en: Ávila Ayuntamientos Provincia Ávila Administración local Fuerzas armadas Castilla y León Atentados terroristas España Administración pública Defensa Terrorismo

Unas 2.000 personas asistieron ayer en la iglesia de San Pablo de Valladolid a los funerales por el coronel de Infantería Manuel López Muñoz, asesinado el viernes, mientras otras 1.000 permanecían en el exterior ante la imposibilidad de acceder al templo. Los restos mortales fueron enterrados en Ávila, su ciudad natal. A la salida de los oficios religiosos, pequeños grupos de ultraderechistas insultaron a las autoridades civiles, entre las que se hallaban los presidentes de la Junta y de las Cortes regionales, el delegado del Gobierno en Castilla y León y el alcalde de Valladolid. La máxima representación militar recayó en el jefe del Estado Mayor del Ejército, teniente general Ramón Porgueres.

Pese a que la policía señaló en principio que la munición empleada en el atentado era del calibre 9 corto, posteriormente comprobó que se trataba de casquillos de 9 milímetros *parabellum* fabricados en España.

Mientras, unas mil personas participaron ayer en Autol (La Rioja) en una manifestación silenciosamente en memoria del coronel José Lasanta Martínez, asesinado en San Sebastián y enterrado en dicha localidad el pasado jueves, informa **Efe**.

© EDICIONES EL PAÍS S.L.